



Conférence : Les 20 premières années des missionnaires de sainte Thérèse à BASSAC



Événement culturel

1947 - 1967 - Conférence sur les vingt premières années à l'abbaye de Bassac des frères missionnaires de Sainte Thérèse.

Dimanche 5 mai
à 17h

Présenté par Hervé Catala
et proposé par l'association des amis de l'abbaye de Bassac.

Retrouvez tous les événements culturels proposés par l'AAAB sur le programme de l'abbaye.

Renseignements :
communaute@abbaye-de-bassac.com
ou 06 81 88 15 11.



